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　新年明けましておめでとうございます。

　会員の皆様方には、健やかに新春をお迎えのこと

と心よりお慶び申しあげます。また、平素より行田

ロータリークラブの運営につきまして、ご理解とご

協力をいただき厚く御礼申し上げます。

　行田さくらＲＣ、並びに吹上ＲＣの皆様本年も宜

しくお願い申しあげます。

　本日の三クラブ合同賀詞交換会のホストを、行田

さくらロータリークラブの井上会長さま始め、皆様

にはご苦労様でございました。

　行田ロータリー、内山・山本の「山山」コンビの

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶

行田ＲＣ　内山俊夫 会長



ロータリー年度も、昨年７月出発して上期が終了い

たしました。昨年度は皆様方のご支援を頂戴し、無

事予定されていたプログラムを終了でき、大変感謝

申し上げます。これからの下期に対しましても、よ

ろしくご支援をお願い致したいと思います。

　さて、昨年度は地価の下落がとまり首都圏で上昇

に転じた向きであります。株価の上昇とあいまって、

経済的には本年は先行き明るさが見えはじめてきた

ようで、年頭のあいさつにも希望と明るさを感じた

次第であります。「天気晴朗なれど波高し」といっ

た経済情勢といわれております。皆様におかれまし

ては、事業のますますの発展の好機であろうかとも

存じます。ますますの繁栄をご祈念申し上げます。

　本年度の行田ロータリークラブの活動でございま

すが、来る２月18日（土）午後１時より、元ＮＨＫ

のど自慢のアナウンサーであります、宮川泰夫氏を

招き、「ものつくり大学特別公開講座」を共催いた

します。さくらＲＣさんにも後援を頂きました。本

日ご案内書を配りましたのでお誘いの上ご出席お願

いします。

　また、私の会長年度「超我の奉仕」のもと後半戦

も元気に健康で事業を活性化してまいる所存でござ

いますので、出席奨励の掛け声をいただき応援して

いただきたくお願い申し上げます。

　新年は何年ぶりかの寒波、豪雪の中で幕あけしま

したが、ことし一年皆様と共に素晴らしい年となり

ますよう心からお祈り申し上げまして新年のご挨拶

といたします。

　新年明けましておめでとうございます。私、行田

さくらロータリークラブ井上でございます。昨年中

は、公私共々皆様にはお世話になりました。

　また、本日は３クラブの皆様方におかれましては、

この様に大勢の皆様にご出席いただきまして、私、

ホストクラブの会長といたしまして心より御礼申し

上げます。有難うございました。

　それからですね、私共さくらが今回はホストでご

ざいます。皆様方のご協力お願い致します。

　そして本年が皆様方の最良の年となります様、心

から御祈念申し上げまして私の年頭の挨拶とさせて

頂きます。

行田さくらＲＣ　井上博司 会長

　皆様、明けましておめでとうございます。

　まずもって本日、行田さくらロータリークラブの

皆様本日は、この様なすばらしい会を設営していた

だきまして有難うございます。

　そしてまた、昨年11月の吹上ロータリークラブ担

当の合同例会におかれましては、さくらロータリー

クラブ、行田ロータリークラブの多数の方のご参加

を頂きまして有難うございました。

　さて皆様、年末年始いかがお過ごしだったでしょ

うか。すばらしい年明けになったと思います。

　昨日は成人の日という事で、各地で成人式が行わ

れた様でございます。新聞によりますと成人になっ

た方は143万人という事です。成人式が始まったの

は昭和21年、今から60年前、埼玉県蕨市から始まっ

たそうでございます。

　話は変りますけれども今年度はですね、３クラブ

の会長さんの結び付きがとても強い感じがしており

ます。これはですね、さくらクラブの井上会長さん

の万全な体制の船出をしたい、という事でお話があ

りまして吹上、行田、さくらの３クラブで会長幹事

会を２回ほど開きました。この様にまとまったのは、

他の年度はわかりませんがすばらしい事ではないか

なと思っております。これを来年も再来年もどんど

ん続けていってほしいと思います。

　最後になりますが、この３クラブは仲良く親と子、

兄弟の関係ですから、これからもどんどん発展して

いって、色々な面で交流していってもらいたいと思

います。

　まとまりませんけど、挨拶とさせて頂きます。今

年一年皆様の御多幸と御健勝を御祈念申し上げまし

て挨拶とさせて頂きます。有難うございました。

吹上ＲＣ　鳥羽千太郎 会長



　えー皆さん、明けましておめでとうございます。

今日、閉会の所でやる様な事になっておったので、

まあこれから考えれば良いなあと思っておったので

すが、この様に早く今年度のあれなのに次年度が、

もうやっちゃっていいのかなあ、と思っておるのが

現在の私の心境でございます。

　ちょっと席の方もあまりにも、私、真ん中の方へ

座っちゃいましてちょっと小さくなっておるんです

けれども、まあ挨拶と言う事でございます。

　ちょうど今年度、井上会長、さくらロータリーの

ですね、30周年と言う事でございます。私、次の年、

平成18年度から19年度という事になっておる訳でご

ざいますが、40周年というのが、行田ロータリーク

ラブについてまわる訳でございます。私、逃げに、

逃げて、おっていたのですけれども、まあ、やれと

いう事でございまして、いつの間にか私の代が40周

年という大変な年になってしまいました。

　私達、行田ロータリークラブではすばらしい先輩

達もおおございますので、先輩達のお声を色々聞き

ながらやれば間違いなく40周年をうまく渡れるとい

う風に私自身思っております。40周年のやる事を、

色々頭の中であるのでございますが、まだ今年度、

次年度になっておりませんので、もう少し乞うご期

待さして頂きまして待って頂ければという風に思っ

ております。ぜひ来年40周年をですね、無事、向か

えたいと思いますので皆様のご協力のほど、宜しく

お願い致したいと思います。

　どうも有難うございました。

　皆さん、明けましておめでとうございます。

　井上会長の次ですのでですね、世の中の動きを見

てロータリークラブの運営等をですね、思いつきな

がらやって行きたいと思っております。

　今年度５月11日がさくらロータリークラブの30周

年の記念の式典でございますので、また、３クラブ

行田ＲＣ　小池 次年度会長

行田さくらＲＣ　川辺 次年度会長

次年度会長挨拶

　えー皆さん、明けましておめでとうございます。

次年度会長をやります、山崎でございます。

　吹上ロータリークラブは、人数は少し少ないので

すが、わきあいあいと仲良くやっているクラブなん

で宜しくお願い致します。

　えー昨年度吹上は、鴻巣市になってしまいました

けれども、次年度も行田ロータリークラブ、さくら

ロータリークラブと共にですね、仲良くこれからも

やっていきたいと思いますので宜しくお願い致しま

す。どうも有難うございました。

の皆様には宜しくお願い致したいと思います。

　これからも３クラブの方々にはお世話になります

が、宜しくお願い致しまして、挨拶にかえさせて頂

きます。

　有難うございました。

吹上ＲＣ　山崎 次年度会長



☆内山会長…新年を迎え本年も皆様とロータリー

　ライフを楽しみましょう。

　よろしくお願いします。

☆山本(憲)幹事…あけましておめでとうございま

　す。

☆渡辺会員…あけましておめでとうございます。

☆小池(英)会員…おめでとうございます。本年も

　よろしく。

☆小山会員…明けましておめでとうございます。

☆佐藤会員…新年おめでとう。

☆富田会員…合同例会お世話になります。

☆福島会員…合同例会お世話になります。

☆小池(利)会員…合同例会お世話になります。

☆古沢(勇)会員…合同例会お世話になります。

☆持田会員…本年もよろしく。

☆田山会員…本年もよろしく。

☆森島会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆武田会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆鈴木(康)会員…明けましておめでとうございま

　す。今年もよろしくお願いします。

☆長島会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆小椋会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆小菅会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆宮内会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆小島会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆境野会員…明けましておめでとうございます。

　今年もよろしくお願いします。

☆反町会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

☆鈴木(貴)会員…明けましておめでとうございま

　す。本年もよろしくお願いいたします。

☆山本(栄)会員…明けましておめでとうございま

　す。本年も "にこにこ" 宜しくお願いします。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥２９５００

行田さくらＲＣの井上会長の
　　　　　　　ご令姉による三味線


